
现在有一种叫做“史莱姆”的玩具，人气非常
高。专家表示，目前市面上几乎所有的“史莱姆”水
晶泥内都含有硼砂成分，再加上这种玩具质地黏
软，极易粘在皮肤上，孩子们经常接触，就有可能会
发生轻微的皮肤过敏。如果皮肤有破损，再接触硼
砂，毒副作用的显现就会更快更大。对于成人来
说，中毒量大概是一到三克，致死量就是十五克。
而对于婴幼儿来说的话，致死量就是二到三克；对
于儿童来说（致死量）就是五克。 （来源：央视）

@翡翠老农：为什么还允许销售？
@iBingo：希望国家尽快制定相关标准。
@晨辰沉e：能发现问题就赶紧制止，完善制

度规范。国外玩的火我们看着就行，没必要把孩
子的安全搭进去。

@可乐可乐我们是可乐：玩了要洗手，好好
洗手，看好叮嘱孩子别往嘴巴里放。有一些孩子
玩了这个手发痒，起小痘痘。

@全糖布丁奶盖茶：我成年人都过敏真的不
建议玩。

@边角料人造玻璃心：本来是用来减压的，
黑心商家却把它制成了“增压”的。

@非专业小笔杆子：而且还污染环境。
@Rose_miki：幼儿园老师还给孩子们买了

玩。小班的时候孩子说幼儿园有这个，天天喊着
要买。买了玩了弄在沙发上洗都洗不掉，最后直
接扔掉再也不准玩了……

@文文不会哭只会笑：我弟每天都买……拜
托，禁止吧！

玩具是儿童成长的“伴侣”，如果儿童玩具潜
藏危险，将对孩子造成无法挽回的伤害。对孩
子，任何失误我们都承担不起。剔除掉藏在孩子
们身边的危险，还是得加强市场监管，规范儿童
玩具的生产和销售。同时，也给家长们提个醒，
最好让孩子少接触这些粗制滥造的危险产品。
买玩具时，一定要确定成分安全，正规渠道购
买。千万不要存在任何侥幸心理！

1月12日，贵州贵阳。网曝员工小崔由于疫
情防控，拒绝参加同事生日会接到总经理褚某的
罚款通知，最后被开除。对此未参加同事生日宴
被罚当事经理发声：让员工参加同事生日会是企
业文化，考虑到疫情就在员工家聚餐，当天参加
的有9人，没有参加也没罚款，群里发是想起到
警示作用，小崔被辞退是因为工作态度有问题，
之前就想辞退他，目前已和律师沟通，将追究爆
料人小崔哥哥的法律责任。（来源：沸点视频）

@雷霆一苍穹：群发，警示的作用……警示
什么？

@拜太岁：群里的信息不是你发的？人不
是你辞的？你说这种话你自己信吗？

@娱圈小美迎：这也是工作范围吗？
@何辰斌：服从性测试未通过。
@k31753：现在还聚会，而且还强制？
@食道王：这样的生日宴，参加者内心会送

祝福吗？其实领导在意的根本不是生日宴本
身，而是其“权威”。

@都市碌碌无为人：被经理弄得谁过生日
谁尴尬，怕是都不想过吧。

@综艺小娱哥：还是请劳动监察部门介入调查
吧。对涉事的经理和企业该当如何处罚和警告。

@王冠：这个经理也够惨的，生日聚会这样
的团建要靠威逼利诱才有人参加。他真的不思
考一下自己的管理能力吗？不思考一下公司人
际关系为啥是这样的吗？唉，淫威之下也是个
无脑无能又可怜的内壳啊。

奇葩“企业文化”时有曝光，奇葩程度只有
你想不到的。成年打工人，拒绝下班后参加生
日会的权利也没有吗？更何况在疫情防控常态
化的背景下，各地都在倡导“少聚集”“少流
动”。权利之为权利，在于不可随意侵犯，可这
位经理显然想用权力来肆意拿捏。有权就可以
任性？企业管理者如果罔顾员工基本权利，便
是逾了矩也越了界，法律恐怕是不会答应的。

1月17日，辽宁省沈阳市于洪区一铁路道口，
有一辆白色轿车违停在铁轨中央，导致火车被迫
停下。目击者称，火车司机一直按喇叭，找不到车
主。沈阳运输集团有限公司物流中心的温先生
称，此处并非主干线路，为企业专用线路，火车会不
定时通过该线路运输货物。18日，有媒体从沈阳
市于洪区委宣传部获悉，铁路公安已经介入处理，
涉事车辆、司机已被带走。 （来源：新京报）

@别吻我臭流氓：看过违停消防通道的，第一
次看到停铁轨的，真的是无知者无畏！

@浅盏邀月：我一直以为这个铁路是个摆设，
没想到真有火车走……我家是这附近的，这个铁
路感觉就正常马路上嵌了两根小铁轨。估计司机
没想到是真的铁路，乱停。

@第13种孤独：不管铁路是否有在使用，把
车竖在铁轨上这种事真不是一般人能干得出来
的。有点想同归于尽的意思。

@陈学好o：我觉得应该弄个护栏。
@修行健身6802：真的很可怕！这样撞上了

多可怕！害人害己，必须严惩！
@你的肉肉呀呀：还好停住了，没停住会怎么

样？难以想象。
@螃蟹精：路边这个位置摆摊是不是也不妥？
@桐宝宝_happy：这不铁路旁边全是停车

的，怪不得会有停在铁路上的。
@牙齿同学要努力：司机停车地方有问题，看

看这人来人往车来车往的，地方管理和规划更是
有问题。

停在铁道上，还停得刚刚好。这位车主的心
可真大啊，不看周边路况吗？难道是想与火车来
一个“硬碰硬”吗？就算这条铁路平时少有火车经
过，但这总归是条铁道，停哪也不能停铁道上啊，
真是一点安全意识都没有！当然，城市管理也存
在问题，这样的区域，居然停车的停车、摆摊的摆
摊，这种情况出事的隐患何其大？应该好好整顿，
不能有下次了。
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（（视觉中国视觉中国））

你家孩子玩过史莱姆吗？
硼砂毒素超标副作用大

男子未参加同事生日宴
竟惨遭公司罚款开除？

1月18日，郑爽前男友张恒发
布微博，澄清近期的诈骗、借高利
贷传闻。而最引人关注的，则是张
恒晒出的两个小孩。随后，疑似孩
子出生证明、录音等内容的曝光，
则一步步指向孩子的母亲疑似是
当红女星郑爽。1月19日，郑爽回
应疑代孕生子一事称，“身为艺人
我深知我国疫情的防控与重视。
在中国国土之上我没有违背国家
的指示，在境外我也更是尊重一切
的法律法规。”央视对“某明星”评
论：如此践踏底线，法律难容，道德
难容！ （来源：红星新闻）

@吴中楚：你把生命当
成了什么？

@勤奋哥：某明星？直
接说郑爽就完了。昨天就说
了，只要查实，以后就是“污
点艺人”，还有人不相信。

@而已：快把这个脑残
封杀了吧，红得莫名其妙，带
坏小孩子！

@毒角兽：不管如何都
是他俩制造的新生命，不负
责任是可耻的行为！

@阿 YunYun：看到一
句话觉得很有道理：选择代

孕的那一刻，就是认同女性
子宫是商品，认同人类婴儿
是商品。所以每一个为代孕
说话的女人，都是在把自己
推向地狱。

@AsonWon：不是自己
生的娃，自己能爱吗？代孕
在制造社会问题！

@Jacqueliii：坚决抵制
代孕！不要让女性成为代孕
机器！

@我有七只柚子那么
多：你可以作天作地，但是你
不能没有一点道德底线！

郑女星这次的“代孕疑云”，真是 2021
开年的一颗惊天巨瓜！如果目前爆出的内
容属实，实在令人惊愕：或许在中国以外的
一些地方，代孕是被允许的，但一个有独立
民事行为能力的成年人，对待新生命居然如
此不负责任？！即便没有明星的身份，这件
事情本身也具有普遍讨论的社会意义。事
关生命的重大决定，不能如同儿戏，做事情
要对自己负责，更要对小生命负责。

央视不点名评“郑爽代孕疑云”：

代孕弃养法律道德皆难容
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私家车违停铁轨中央
逼停火车找不到车主


